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L'Union. Pourriez-vous 
vous présenter à nos lec-
teurs ? 
Jorel Eto'o Beh Nguéma : 
je suis né le 24 avril 2001 à 
Libreville. Au Gabon, j'ai 
été formé à Missile. Pour 
revenir à votre question, j'ai 
débuté le foot dans la rue, 
comme de nombreux jeunes 
partout à travers le monde. 
C'est lors d'un tournoi, 
Challenge vacances, organi-
sé par Firmin Nguéma, que 
j'ai été repéré. Après ce tour-
noi, j'intègre le centre de 
formation de Missile. C'est 
mon père, M. Beh Ella, qui 
m'a accompagné ce jour-là. 
Sur place, mes formateurs 
de l'époque avaient pour 
noms Stéphane Bounguend-
za et René Nsi-Akoué. 

À 17 ans,  vous déci-
dez d'aller en Turquie. 
Qu'êtes-vous allé faire 
dans ce pays ?
Après l'obtention du bacca-
lauréat, j'ai eu une inscrip-
tion à l'université de Ne-
vşehir. Cette ville est située 
à quelques kilomètres de 
Trabzon. Dans cet établis-
sement, je me suis inscrit 
au département Gestion 
des activités maritimes et 
portuaires. Ne voulant pas 
couper les ponts avec le foot-
ball, malgré les études, je 

suis allé, 3 mois après mon 
arrivée, m'inscrire au centre 
de formation de Trabzon. 

Comment s'est déroulée 
votre adaptation ? 
Les débuts furent diffi-
ciles. Déjà, à mon arrivée, 
à l'aéroport d'Istanbul, je 
me suis perdu. Entre le 
moment d'aller chercher 
mes bagages, et chercher 
la sortie, j'ai passé plus de 
quatre heures à l'aéroport, 
à tourner en rond. Heureu-
sement pour moi, il y avait 
un Congolais qui m'a aidé 
à trouver mon chemin. C'est 
au bout de six heures, après 
mon arrivée en Turquie, 
que j'ai pu gagner mon 
lieu d'habitation. Ensuite, 
le problème de langue et de 
culture s'est encore posé. En 
plus du froid et du regard 
des gens. Quatre mois après, 
j'ai commencé à m'adapter. 
Aujourd'hui, je suis bien 
intégré. 
Parlez-nous de votre par-
cours sportif en Turquie ! 
À Trabzonsport, j'ai juste 
passé trois mois. Le centre 
ne voulait pas me proposer 
un contrat sérieux. Il vou-
lait l'exclusivité sur moi. Et 
je ne souhaitais pas m'en-
gager sur cette voie. Et puis, 
Dieu merci, les dirigeants 
de Beşiktaş m'ont repéré. 

C'est ainsi que j'intègre le 
prestigieux centre de for-
mation de Beşiktaş Aca-
demy d'Istanbul. Avec le 
centre, nous avons rempor-
té le championnat U19 du 
pays. La saison prochaine, 
le centre jouera la Youth 

League, qui regroupe les 
plus grands centres de for-
mation d'Europe. 

Et maintenant ?
Avec la pandémie, les choses 
se sont un peu compliquées. 
Les tractations avec le club, 

me permettant de passer 
professionnel, sont un peu 
au point mort. Mais j'ai 
confiance.

Quelles sont vos attentes 
et ambitions ? 
Dans un premier temps, 

mon ambition est de pas-
ser professionnel la saison 
prochaine. Je suis désormais 
proche de cet objectif. En-
suite, porter le maillot de 
l'équipe nationale du Ga-
bon. Peu importe la caté-
gorie. 

Jorel Eto'o Beh Nguéma : " Mon ambition est 
de passer professionnel la saison prochaine"

Propos recueillis par Willy NDONG
Libreville/Gabon

  Jorel Eto’o Beh Nguéma a remporté cette saison 
le championnat U19 de Turquie. 
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